
最新给环保局局长的建议书(优质8篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？
这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面
我们就来了解一下吧。

给环保局局长的建议书篇一

罪恶的人类：

您好，我是济南市历城区实验小学六年级的一名学生。

虽然济南是一个十分发达的城市，但是环境问题却有十分重
大的隐患，其实不仅是济南，整个地球都有这样的问题，大
肆砍伐树木、建立化工厂、胡乱排放有害液体。对人们威胁
较大的气体，世界每年的排放量达6亿多吨；估计到下个世纪
中叶，地球表面有三分之一的土地面临沙漠化的危险，每年
有6平方公里的土地沙漠化，威胁着60多个国家……”

由此，我希望您能把我市的环境治理的更加出色，在此我想
给您提几点建议：

（1）节水为荣，随时关上水龙头，防止滴漏。

（2）慎用清洁剂，尽量用肥皂，减少洗涤剂中的化学物质对
水的污染。

（1）用无铅汽油、无镉铅电池、无磷洗涤剂，减少水与空气
的污染。

（2）购买低砩家用制冷器具、无砩发用摩丝，减少对臭氧层
的污染。



不猎杀、使用珍稀动物和受保护的动物，关爱与保护野生动
植物；植树造林，爱护我们身边的每一寸绿地、每一株花草、
每一片树木。

不随地吐痰，不乱扔垃圾，不在公共场所吸烟，不制造噪音。

作为新时代的小学生，我倡导同学门提高保护环境的意识，
也建议叔叔阿姨们加入我们的队伍中来，为保护环境、造福
后代贡献自己的力量。因为：保护环境，刻不容缓！

给环保局局长的建议书篇二

尊敬的市长叔叔：

您好！

我是平师附小的一名学生。我从小在平湖长大，我想平湖的
变化大家是有目共睹的。这几年来，平湖从一个普通的小城
市，渐渐地发达起来，面貌日新月异，变得繁华起来。也许，
正是因为人们的生活条件好了起来，才使人们的思想不再纯
洁，肆虐地破坏脚下的每一寸土地。

市长叔叔，为了让平湖的人们有更好的居住环境，我想提一
些建议：

1、在种树的地方设置几个探头，但凡发现有人砍伐树木、破
坏树木，就发他在这个区域内种十倍的树木。这样，既可以
让他不再犯错，也可以绿化环境。

2、如果我们平湖只有十四万辆汽车，就分批驾驶。那么，每
天只有两万辆车。这样，每天汽车尾气的排放就减少了很多。

3、每户人家只能买一辆汽车。如果买了一辆以上的汽车，就
要交更多的税。这样一来，就能控制好汽车的数量，还能用



所得税种植树木，绿化环境。

4、建一座垃圾分解站，最好用顶尖的科学技术。这样就便于
打捞河水中垃圾的工人处理垃圾，也便于清洁工人扫到的无
法再次利用的物品得到处理。

5、在每条河上，设放一条专门打捞垃圾的船，船上配置2—3
名打捞垃圾的工人，打捞起来的垃圾送往垃圾分解站。这样，
河水母亲就能恢复美丽的容貌了。

尊敬的市长叔叔，以上几条建议，如果有不妥的地方，请您
多多包涵；如果有好的建议，希望您能采纳。

给环保局局长的建议书篇三

市长叔叔:

我是平行路小学的一名小学生，我从小就在双鸭山长大，双
鸭山是怎么变化的，我都看到了。

一次我在等车时，看见旁边的铁垃圾箱淌出臭水，发出臭臭
的腐烂味，当时我心想，好好的垃圾怎么会淌出臭水呢?我观
察了一阵子这才发现垃圾箱是固定的，并且每天旁边的饭店
都会倒出一些菜啊、汤啊。铁一受到汤泡渐渐生了锈，就会
腐烂，很快就会淌出臭水，所以我想向市长叔叔要求造一种
美观、干净、不是固定的垃圾箱。

此外，我还发现了一个蛮严重的问题。我看见许多商店经常
烧垃圾，烧的东西有塑料、包装袋及各种杂物，很不环保。
所以我提倡每个月评比文明商店、文明学校、文明街道，如
果哪个商店每天都很干净并且不烧垃圾，就评它为“文明商
店”。

希望市长叔叔能采纳我的建议，如果多多采纳别人的建议，



世界可能变成美丽的天堂!

20xx年xx月xx日

给环保局局长的建议书篇四

环境保护是每个公民都应该自觉去做的一件事情。下面是本
站小编整理的给市长的环保建议书，欢迎阅读参考。

敬爱的广汉市市长：

您好!

自从您接管广汉市以后，广汉市发生了翻天覆地的变化!以前
破旧的南街不在了!以前的南街，路烂得不能再烂了!只要一
下雨，南街就成了“无敌丑女”，本来就很烂的街道!更是彻
底的毁了容!稀泥满地!汽车从这开过!稀泥就四溅，要是旁边
有路人的话，他就会被加工成“巧克力棒”——身上全是稀
泥!市民们都不常在南街上逛!但是，自从您接管广汉以后，
南街变了，变得漂亮，变得时尚!给我们一种焕然一新的感
觉!平房变成了高楼，烂路变成了平坦宽敞的柏油马路!市民
们也爱来南街逛了!逛逛商店，买些东西，都方便多了! 你上
任以后，不仅改变了南街!还改变了武昌路和桂花街等等!广
汉真的变漂亮了!这一切都一切，我们都要感谢您——尊敬的
市长!

不仅如此，广汉市存在一个较为严重，且很棘手的问题：一
些不法的商贩为了节约每一个月那少的可怜的摊费，就私自
占用街道，躲避城管!这种人不是没有，反而还很多，一条街，
摆上几个这样的摊位，街道就变得很狭窄了!路人有时也
会“无路可走!”街道的保护者在哪?城管在哪?不是没有城管，
而是不法商贩太多!难道就没有人能够制服这些不法商贩吗?
市长，如果我们能加强打击不法商贩的力度，街道是否会更



宽敞一些?商贩们，如果你们能遵章守纪，租个摊位，你们也
就不会再出现在大街上了!那么，街道是否能更宽敞呢?请你
们铭记：广汉是我家，人人关爱她!

为了建设我们美好的家园，我提出建议，市长应亲自出面呼
吁大家，同时提出倡议：爱护环境卫生!爱护我们生存的家
园!让广汉不再是灰尘满天飞的“光灰”城市 ，而是，人人
都爱的光辉城市!

本站作文栏目为大家带来最权威、种类最多的单元作文，希
望大家能够喜欢。

尊敬的市长叔叔：

您好!

我是平师附小的一名学生。我从小在平湖长大，我想平湖的
变化大家是有目共睹的。这几年来，平湖从一个普通的小城
市，渐渐地发达起来，面貌日新月异，变得繁华起来。也许，
正是因为人们的生活条件好了起来，才使人们的思想不再纯
洁，肆虐地破坏脚下的每一寸土地。

市长叔叔，为了让平湖的人们有更好的居住环境，我想提一
些建议：

1、在种树的地方设置几个探头，但凡发现有人砍伐树木、破
坏树木，就发他在这个区域内种十倍的树木。这样，既可以
让他不再犯错，也可以绿化环境。

2、如果我们平湖只有十四万辆汽车，就分批驾驶。那么，每
天只有两万辆车。这样，每天汽车尾气的排放就减少了很多。

3、每户人家只能买一辆汽车。如果买了一辆以上的汽车，就
要交更多的税。这样一来，就能控制好汽车的数量，还能用



所得税种植树木，绿化环境。

4、建一座垃圾分解站，最好用顶尖的科学技术。这样就便于
打捞河水中垃圾的工人处理垃圾，也便于清洁工人扫到的无
法再次利用的物品得到处理。

5、在每条河上，设放一条专门打捞垃圾的船，船上配置2-3
名打捞垃圾的工人，打捞起来的垃圾送往垃圾分解站。这样，
河水母亲就能恢复美丽的容貌了。

尊敬的市长叔叔，以上几条建议，如果有不妥的地方，请您
多多包涵;如果有好的建议，希望您能采纳。

尊敬的市长：

您好!

数年前，每当我们经过珠江边时，看到的是清澈见底的江水，
上面点缀着点点金光，那是太阳留恋下的脚印，风一吹，清
新的水味扑鼻迷人。现今，每当我们经过珠江边时，看到的
是乌黑浑浊的污水，那是工厂给江水留下的印记。水面上漂
浮着垃圾，死鱼，那是游人的不负责任，鱼儿的哀叹所留下
的痕迹。

对此现象，我代表我们小学六年级向有关部门提出以下几点
建议：

(1)防止由生产和生活活动引起的环境污染、化学污染，包括
防治工业生产排放的“三废”。

(2)禁止游人随地乱扔垃圾，如有发现，给予适当的处置。

(3)严禁海上船舶运输排出的污染体，工农业生产和人民生活
使用有毒有害的化学物品。



最后，望以上几点您能采纳。为了让广州更美好，请大家共
同行动吧!

给环保局局长的建议书篇五

尊敬的市长伯伯：

您好!

我是新沙路小学六年级的一名学生。 我从小就在沙市长大，
对沙市这座美丽的城市有着深厚的感情。近几年来，沙市的
高速发展让我自豪不已。然而近年来，由于人口不断增多，
以及人们的环保意识逐渐淡薄，我们周围的环境越来越让人
揪心。广场上人们随意丢弃饮料瓶,雪糕袋;生活区不到指定
的地点倾倒生活垃圾;饭店,快餐店的生活污水很心安理得得
泼洒在马路上，大片的草坪被践踏，河面上漂浮着许多污秽
物。我们生活在地球上,是地球的主人，我们有责任和义务保
护地球的环境。因此，出于对家乡的热爱，我想想您提出以
下建议：

1加强环保宣传，增强人们的环保意识。比如有些破环环境的
人和事，可以在新闻上报导，遭到社会的谴责。

2城管部门要多巡视，尤其是农贸市场、江边、学校附近地段。
对于不讲文明、破坏环境的人要进行说服教育，严重的还可
以罚款。

3在街道,社区 多次举办有关环保的活动，让人们感觉到环保
就在你我身边。

4. 责令工场措置惩罚好工业废气废水废渣问题,力度一定要
强,这可是我们环境污染的“大杀手”! 我相信，在您的带领
下，我们的家乡一定会焕发出迷人的光彩，变得更加优美、



舒适。

尊敬的市长叔叔：

您好!

我是平师附小的一名学生。我从小在平湖长大，我想平湖的
变化大家是有目共睹的。这几年来，平湖从一个普通的小城
市，渐渐地发达起来，面貌日新月异，变得繁华起来。也许，
正是因为人们的生活条件好了起来，才使人们的思想不再纯
洁，肆虐地破坏脚下的`每一寸土地。

市长叔叔，为了让平湖的人们有更好的居住环境，我想提一
些建议：

1、在种树的地方设置几个探头，但凡发现有人砍伐树木、破
坏树木，就发他在这个区域内种十倍的树木。这样，既可以
让他不再犯错，也可以绿化环境。

2、如果我们平湖只有十四万辆汽车，就分批驾驶。那么，每
天只有两万辆车。这样，每天汽车尾气的排放就减少了很多。

3、每户人家只能买一辆汽车。如果买了一辆以上的汽车，就
要交更多的税。这样一来，就能控制好汽车的数量，还能用
所得税种植树木，绿化环境。

4、建一座垃圾分解站，最好用顶尖的科学技术。这样就便于
打捞河水中垃圾的工人处理垃圾，也便于清洁工人扫到的无
法再次利用的物品得到处理。

5、在每条河上，设放一条专门打捞垃圾的船，船上配置2-3
名打捞垃圾的工人，打捞起来的垃圾送往垃圾分解站。这样，
河水母亲就能恢复美丽的容貌了。



尊敬的市长叔叔，以上几条建议，如果有不妥的地方，请您
多多包涵;如果有好的建议，希望您能采纳。

给环保局局长的建议书篇六

市长先生:

您好!

我今天想针对污染环境和破坏资源的不良现象，提出建议。

因大量的汽车，排放出的废气，对人体伤害很大，我建议让
买主不购买普通型汽车，购买充电型的节能汽车，还有，城
市里噪音都很大，和一些地方装修有很大的灰尘。我建议为
了净化空气和减弱噪音，在城市里大量地栽种植物，搞好绿
化环境。例:开辟街心花园，建设林荫大道。植物本身还会产
生多种消灭细菌的物质。树林能抗击风沙的侵袭，分布合理
的树和灌木丛，能大大减弱噪音，还有助于保护土壤和建筑
物。

在炎热的夏天，小花园或树荫下的气温比较低，病人在树下
乘阴和活动，病也会好几分。不同树木有着不同的特性，有
些树木抗污染能力很强，例:有些品种的杨树，椴树和槭树。
还有一些灌木抗污染能力也很强。例:接骨木，绣线菊，金银
花。在绿化城市的时候可以充分考虑各种树木所有的特点。

因为一些工厂排放废气，使地球外层的大气资源，我建议禁
止这种工厂排放废气，被采取措施。经过调查发现 ，一个人
平均一天使用二十八张纸，一星期就用大约二百张纸，一个
月就要八百张纸，一年就使用九千六百张纸。而一棵二层楼
高的树能生产二千张a四纸，砍伐四点八棵，才能生产九千六
百张纸。所以我们必须节约用纸。

再看看大小饮食店无不采用的一次性筷子。我国每年大约生



产四百五十亿双一次性筷子，消耗森林近五百万立方米，这
说明我们一年要吃掉近二千五百万棵树(一棵生长了二十年的
大树，仅能制成三千至四千双一次性筷子)。按目前的速度算，
在二十年内我国就要砍完所有的森林了。所以，我们要举行
大量活动，例:“一个人种活一棵树”的大型公益活动。要让
市民们保护资源，尽量不使用朔料带，一次性筷子。尽量节
约水，电，纸。

20xx年xx月xx日

给环保局局长的建议书篇七

敬爱的xx市市长：

您好!

自从您接管xx市以后，xx市发生了翻天覆地的变化!以前破旧
的南街不在了!以前的南街，路烂得不能再烂了!只要一下雨，
南街就成了“无敌丑女”，本来就很烂的街道!更是彻底的毁
了容!稀泥满地!汽车从这开过!稀泥就四溅，要是旁边有路人
的话，他就会被加工成“巧克力棒”——身上全是稀泥!市民
们都不常在南街上逛!但是，自从您接管以后，南街变了，变
得漂亮，变得时尚!给我们一种焕然一新的感觉!平房变成了
高楼，烂路变成了平坦宽敞的柏油马路!市民们也爱来南街逛
了!逛逛商店，买些东西，都方便多了! 你上任以后，不仅改
变了南街!还改变了武昌路和桂花街等等!真的变漂亮了!这一
切都一切，我们都要感谢您——尊敬的市长!

不仅如此，xx市存在一个较为严重，且很棘手的问题：一些不
法的商贩为了节约每一个月那少的可怜的摊费，就私自占用
街道，躲避城管!这种人不是没有，反而还很多，一条街，摆
上几个这样的摊位，街道就变得很狭窄了!路人有时也会“无
路可走!”街道的保护者在哪?城管在哪?不是没有城管，而是
不法商贩太多!难道就没有人能够制服这些不法商贩吗?市长，



如果我们能加强打击不法商贩的力度，街道是否会更宽敞一
些?商贩们，如果你们能遵章守纪，租个摊位，你们也就不会
再出现在大街上了!那么，街道是否能更宽敞呢?请你们铭
记：xx是我家，人人关爱她!

为了建设我们美好的家园，我提出建议，市长应亲自出面呼
吁大家，同时提出倡议：爱护环境卫生!爱护我们生存的家
园!让不再是灰尘满天飞的“光灰”城市 ，而是，人人都爱
的光辉城市!

给环保局局长的建议书篇八

尊敬的市长：

您好!

如今十分发达的地球，虽然环境情况看起来十分乐观，但是
却有十分重大的隐患;人们随意砍伐树木，造成水土流失;工
厂的污水从管子里排到河里;水龙头不停地流出清澈的自来水，
用水人不知去向;尽管天还亮着，路灯也早早地开着;大街小
巷到处都是一次性用品;草坪上都是果皮纸屑;人们随地吐痰。
为了保护环境，我建议号召全体市民立即行动起来，做到以
下几点：

1、不要随地乱扔果皮纸屑，不随地吐痰。如果见到有人随地
乱扔果皮纸屑，或随地吐痰的话，我们要加以阻止和劝告。

2、水是宝贵的，我们要珍惜每一滴水。现在，我国的部分地
区缺水严重，这直接影响了环境，我们要从自己做起，从身
边的小事做起，节约用水。

3、禁止使用一次性手套、筷子、饭盒等一次性用品，减少白
色污染。



4、我们要植树造林，多种一些花草树木，既美化环境，又净
化空气，真是一举两得。

5、让工厂搬到远离河、湖泊的地方，以免工厂排出的污水污
染了河水。

地球只有一个，我们要好好爱护它，保护它.从我做起，从现
在做起，节约各种资源，将使我们的生活更美好，更健康!

尊敬的市长：

您好!我叫***，是****学校的学生。很高兴，也很迫切地与
您谈谈湘江环保话题。

现在湘江的水再也不是清澈见底、鱼虾成群了，水面上死鱼
成群，垃圾满天，那条原本清澈的湘江已面目全非。渔夫们
以前可以捕到很多鱼，如今很多鱼死了，他们几乎无鱼可捕、
面临失业。

我觉得这与我们平时的.生活息息相关。水面上的垃圾是因为
我们的生活习惯不好，任意向湘江内扔生活垃圾所致。水面
上的死鱼是因为湘江水质不好、大量挖沙让江中的生物链断
了。水浑浊是因为一些工厂为了眼前的利益将废水不经处理
就排进湘江。

在此，我提出几点建议供您参考：

1、多组织群众学习有关保护环境的知识，让大家都用无磷洗
涤剂，少用塑料袋，不要往湘江内扔任何生活垃圾。

2、在沿江风光带多设置一些垃圾箱，让大家把垃圾扔进垃圾
箱，不准扔入湘江。

3、对一些向湘江排放废水的厂家严格加强管理，对企业主进



行批评教育并要求他们安装污水净化系统。

4、进行有计划地挖沙，规范秩序，既不会影响生物链的正常
运转，又不会影响生产生活的需要。

5、对渔民进行教育引导，让他们有计划地打捞鱼类，不让湘
江里的鱼越来越少。

俗话说：“失去了，才懂得珍惜。”不要到湘江毁掉时，才
后悔莫及。让我们现在就行动起来，让天更蓝，让水更清。
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